

Pressestelle, Montag, 27. April 2015

---

## „Ideenforum Innenstadt“ trifft sich erneut

Im Oktober vergangenen Jahres wurde das „Ideenforum Innenstadt“ ins Leben gerufen. Anwohner und Gewerbetreibende trafen sich das erste Mal und diskutierten verschiedene Themen miteinander. Bürgermeister Daniel Tybussek lädt nun zu einem zweiten Treffen des Ideenforums ein. „Wir möchten den Dialog fortsetzen und auch eine Rückmeldung zu den bereits angesprochenen Themen wie Verkehr, Parken und weitere Verschönerung der Bahnhofstraße geben“, sagt Tybussek. Eingeladen sind alle Anwohner und Gewerbetreibenden der Mühlheimer Innenstadt. Die Veranstaltung beginnt am Donnerstag, dem 07. Mai 2015, um 19 Uhr im Café Stern am Stadtmuseum (Offenbacher Straße 17).